



LE RETOUR DE L'ENFANT PRODIGE.

“ Les 25,000 confessions entendues disent l'empressement de nos paroissiens à se présenter au saint tribunal, et les 40,000 communions distribuées parlent éloquentement de leur dévotion à la sainte Eucharistie. La note générale de notre chrétienté est donc bonne.

“ Il y a eu 95 naissances d'enfants de néophytes. Les décès sont nombreux (1 sur 4 dès la première année), et pourtant pour 1.450 chrétiens, nous avons 300 bébés. Ils ont les poumons solides, ces chers petits ! on s'en aperçoit particulièrement le dimanche à la grand'messe, quand tous sont dans l'église ! ”